
  3  島原市議会だより２３６号

　掲載している内容は 12 月 11 日から 13 日までに行った市政一般質問の要旨です。

　また、市議会ホームページでは各種議会情報、会議録の閲覧のほか、議会中継（生放送・録画放送）

を見ることができます。

一 般 質 問

市民の声を市政に

13 人の議員が古川市政を問う

　　    

 　　　　

　　　　　　  　　 市政一般質問 

○永尾 邦忠 議員　　　　　　     　　（４ページ）

 ・食について

 ・市が保有する有価証券について

 ・道路の整備について

 ・ヘルプカードについて

○本田 みえ 議員　　　　　　　　 　　（４ページ）

 ・市民が求める安心安全なまちづくりの取り組みを

 ・市民の健康被害に対する島原市の取り組みは

 ・男女共同参画社会の島原市の取り組みは

 ・ノーマライゼーションの社会を目指した取り組みを

 ・公共交通の今後 ～市民の足はどうなるのか～

○松坂 昌應 議員　　　　　　　   　　（５ページ）

 ・島鉄再生に島原市・島原市民は何ができるか 

 ・市役所のミスで交付決定した補助金を工事終了後取り消した件（再）

 ・新庁舎の喫煙所は建物の外に

 ・市長は市民目線（民間目線）を忘れていないか

 ・働く若者のために図書館開館を延長できないか

 ・堀部邸の活用（空き店舗や空き家の活用）

○上田 義定 議員　　　　　　　     　（５ページ）

 ・公共施設等総合管理計画について　

 ・ＵＩターンについて

 ・幸田町を訪問して

○馬渡 光春 議員　　　　　　　       （６ページ）

 ・島原市の活性化に向けて

 ・障がい者対策について

 ・有明の森総合グラウンド（多目的）の整備について

○草野 勝義 議員　　　　　　　       （６ページ）
 ・島原鉄道と自治体との連携について

 ・第一次産業を育てる施策について

 ・堀部邸の活用とウィンターナイト・ファンタジアの開催期間

 ・教育環境について

○林田 　勉 議員　　　　　　　　   　（７ページ）

 ・旧「堀部邸」を民泊施設の軸にして、体験型観光で人

　を呼び込もう！　　　　

 ・罰則が強化された自転車の交通安全対策について

 ・年金支給開始延期と定年延長に伴う再任用の状況について

○楠　 晋典 議員　　　　　　　 　    （７ページ）

 ・公共交通は残せるか。島鉄北目線の今後は。南目線跡地

  の活用は。 　

 ・選挙投票率の向上のため、投票所はどうあるべきか

 ・漁業者支援

 ・公共施設の料金改定後の状況は

○島田 一徳 議員　　　　　　　   　  （８ページ）

 ・福祉行政について

 ・教育行政について

 ・産業振興について

○濱﨑 清志 議員　　　　　　　   　  （８ページ）

 ・町内会、自治会について

 ・スポーツ振興基金について

 ・ふるさと納税について

 ・職員の地域貢献応援制度について

 ・公共交通について 

○中川 忠則 議員　　　　　　     　  （９ページ）

 ・捨てられる不動産・誰の所有かわからない土地について

 ・中学校の制服が値段が高いという意見があるが、どう

　考えるのか

 ・地方公共団体のシェアリングエコノミー活用にかかる

　特定の課題を取り組むために設置されるチームについて

 ・介護保険について

 ・島鉄について

○種村 繁德 議員　　　　　　　   　  （９ページ）

 ・公共下水道の見直しについて

 ・新ながさき農林業の活性化計画について

 ・選挙と投票率について

 ・地域高規格道路と県道礫石原松尾停車場線について

○生田 忠照 議員　　　　　　　   　  （10 ページ）

 ・イオン存続による、島原の街づくりについて


